



「見て、触れて」体験を

現場ではデフレ傾向が続き相変わらず厳しい状況におかれています。

大阪医療品卸商組合組合長

今年も、当組合事業である西日本医療品総合展示会を9月8日、9日の両日にわたりO MM(大阪マーチャンダイズマート)ビルで開催いたします。

大西 健路

テーマは『「見て、触れて」体験できる健 康市場』といったしました。

西日本医療品総合展示会実行委員長

会場では、例年通り「新製品紹介コーナー」をはじめテーマに沿った提案を考えております。各種の体験コーナーも用意しております。今回新たに、大阪府健康医療部の協賛で麻薬撲滅をテーマとした展示も企画しました。

是非、見て、触れて体験いただければと考 えています。

上島 一夫

また昨年の展示会では、多くの得意様、関係者様のご協力をいただき、献血で73名、

エイズ募金で12万1,596円を日本エイズス トップ基金に寄付いたしました。ご協力に感 謝申し上げます。

さて薬事行政は平成17年、平成21年の2度

お礼申し上げます。大正9年大阪ゴム同業組合医療ゴム部会として創立された当組合は、本年をもって90周年を迎えることができました。これもひとえにお得意様、関係各位

は景気の回復といわれておりますが、販売の

ご参加賜りますようお願い申し上げます。

ごあいさつ

2010年西日本医療品総合展示会

プラスチックの反発力で鼻腔を拡げて鼻通りスッキリ!!